

**PARIS (MPE-Média)** – Le groupe ArcelorMittal, premier producteur mondial d'acier a reçu une nouvelle commande du groupe STX, constructeur de bateaux de croisière pour deux nouveaux navires à construire dans la foulée des 4 précédents. Détails.



Des bobines d'acier s'apprêtent à quitter le site ArcelorMittal de Fos-sur-Mer (ph SD ArcelorMittal)

Cette nouvelle commande pour deux navires sera fournie à 100 % par les usines européennes d'ArcelorMittal, précise la porte-parole du groupe, qui ajoute que les tôles fortes en acier qui constitueront les coques des navires sont fabriquées sur le site ArcelorMittal de Gijón (Espagne) tandis que les ponts seront construits sur la base de feuilles d'acier fournies par le site de Saint-Nazaire à partir de bobines produites à Fos-sur-Mer (France).

Les premières livraisons de ces produits ont commencé en septembre et la cérémonie de découpe de la première tôle s'est tenue sur le chantier de STX France à Saint-Nazaire ce 21 novembre, marquant le début de la construction de l'un de ces deux navires. Les livraisons de produits ArcelorMittal s'échelonneront jusqu'à la fin 2018 pour les deux navires, ajoute la même source.

## Acier : Nouvelle commande de STX à ArcelorMittal

Écrit par administrateur didier  
Lundi, 21 Novembre 2016 14:58 -



<https://www.arcormittal.com>